



Alcaldía Distrital de Barrancabermeja 13 h · 🌐

Como Alcaldía de Barrancabermeja seguimos en este acercamiento con las asociaciones de trabajadores, empresarios y Ecopetrol, para buscar un diálogo directo que permita establecer compromisos en este espacio. 🙌

Nos acompaña la Gobernación de Santander, el Ejército y la Policía Nacional.

El compromiso de la Alcaldía de Barrancabermeja, es lograr en los próximos días un diálogo directo con el Gobierno Nacional con los ministerios de Transporte y Trabajo, además de la Superintendencia de Transporte y la Cámara de Comercio de Barrancabermeja. 🙌



👍❤️ 20

3 comentarios · 7 veces compartido

👍 Me gusta

🗨 Comentar

🔗 Compartir

Más relevantes ▾

👤 Escribe un comentario... 🗨 📷 📺 📄 🗑

Se seleccionó la opción "Más relevantes", por lo que es posible que algunos comentarios se hayan filtrado.

